CHALLENGE DE LA FEMINISATION

2018-2019

La mise en place d'un Challenge de la Féminisation » a pour but :

- De valoriser l'implication des femmes dans la vie des clubs
- De sensibiliser les clubs à la place faite aux femmes au sein de leurs structures
- D'impliquer les instances départementales et régionales dans une action commune de valorisation.

PRINCIPE DU CHALLENGE

Le « challenge de la féminisation » est constitué par deux trophées attribués par chaque Centre de Gestion (11 Districts et la Ligue) :

- <u>Un trophée club</u>: déterminé par le meilleur ratio arrêté au 30 mars (source foot2000) entre le nombre de licenciés dirigeants, éducateurs, arbitre et le nombre de licenciées dirigeantes, éducatrices et arbitres féminines.
- <u>Un trophée individuel</u>: déterminé par chaque Centre de Gestion (à l'initiative du représentant de la commission régionale de féminisation dans son district) en faveur d'une personne licenciée par son action remarquable pour le développement du football et de la féminisation.

REGLEMENT DU JEU

- Tous les clubs du District de la Haute-Loire sont inscrits d'office à ce challenge de la Féminisation.
- L'objectif est de mesurer l'investissement des femmes dans les clubs de football de la Haute-Loire
- Un calcul sous forme de ratio est effectué en fonction du nombre de femmes ayant une licence de dirigeante, éducatrice et arbitre par rapport au nombre de total de dirigeants H-F, arbitres H-F et éducateurs H-F du club.

Le nombre de joueuses licenciées ne sera pas pris en compte.

Toutes les participantes devront être présentes lors des finales départementales féminines. Deux challenges de féminisation seront remis ce jour-là.

Le challenge de la féminisation individuel concernant le concours photos sera remis seulement à la gagnante du concours photo et bien évidemment qu'elle soit bien présente ce jour-là. Le challenge de la Féminisation Clubs, sera déterminé par le meilleur ratio arrêté au 30 mars (source foot2000).

Nous vous faisons parvenir le règlement, le coupon-réponse et l'affiche afin que vous puissiez l'afficher et communiquer cette action à vos dirigeantes, éducatrices et arbitres féminines de vos clubs.

Comptons sur votre participation et votre présence le jeudi 30 mai 2019.

Cordialement.

C. PEYRARD

Président de la commission de Féminisation

COUPON-REPONSE

(à renvoyer au plus tard le 30 avril 2019

secretariat@haute-loire.fff.fr)

NOM du CLUB :

NOM et PRENOM de la dirigeante Licenciée :

ADRESSE MAIL DE LA DIRIGEANTE :

NOMBRE D'ANNEE AU SEIN DU CLUB :

A QUEL(S) POSTES :

PARTICIPE A LA JOURNEE DU JEUDI 30 MAI 2019 : OUI NON (1)

A JOINT LA PHOTOGRAPHIE THEME COUPE DU MONDE FEMININE : OUI NON







Mesdames, Messieurs,

Le challenge de la Féminisation est basé sur des critères prenant en compte le travail des clubs s'inscrivant dans une démarche volontariste pour favoriser l'accès des femmes dans le monde du football : évolution du nombre de licenciées, nombre d'éducatrices, nombre de dirigeantes, nombre de femme diplômées.

Dans le cadre du Challenge de la Féminisation, le District de la haute Loire propose à tous les clubs du département de mettre les femmes à l'honneur pendant tout le mois d'avril 2019.

La commission de féminisation du District de Football de la Haute-Loire invite tous les clubs à se mobiliser sur cette action. L'idée est de mettre vos dirigeantes licenciées en avant sur le thème de la Coupe du Monde Féminine.

A cette occasion, un concours photo est mis en place. Elles peuvent porter une perruque, se maquiller aux couleurs de l'Equipe de France, posséder des drapeaux, écharpe, tenue des Bleues etc...), elles ont même la possibilité de se faire photographier avec des dirigeants, des joueurs de leur club. Mais une seule dirigeante par photographie.

Les clubs devront nous transmettre la ou les photos de leur(s) dirigeante(s), un Curriculum-vitae footballistique détaillant le nombre d'années d'investissement et sa fonction au sein du club avant le 30 avril 2019 par mail à <u>secretariat@haute-loire.fff.fr</u>. ainsi que leur participation le jeudi 30 mai 2019 à Montfaucon en Velay (toute la journée).





JOURNEE DU JEUDI 30 MAI 2019

Arrivée des dirigeantes à 10 h 15

Colloque avec des ex-internationales à 10 h 30

Déjeuner avec toutes les dirigeantes et officiels à 12 h 00

Arrivée des jeunes joueuses U6F à U11F

Flash mob avec toutes les dirigeantes et les jeunes joueuses

(Ne vous inquiétez..... ce sera très simple)

A chaque mi-temps, les jeunes joueuses participeront au Challenge jeunes Pousses

Remise des coupes et des challenges de féminisation

Cadeaux aux participantes